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Anfrage 

der Abgeordneten Eggt Weinberger 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend den Bergbauernzuschuss '1978 und sinnvolle Schwer

punktbildung • 

Das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft wird im Jahr 

1978 - so wurde im Rahmen eines Pressegespräches erklärt - alle 

bewährten Förderungsmassnahmen fortführen, eine geordnete Durch

führung der Ressortaufgaben sicherstellen und eine sinngemäße 

Schwerpunktbildung im Rahmen der differenzierten Agrar- und 

Förderungspolitik verwirklichen. 

Diese erfreulichen Absichtserklärungen und Zielsetztmgen des 

Bundesministeriums für Land- und Forstwirtschaft sind zweifellos 

Voraussetzung um die Einkommensdisparität in der Landwirtschaft 

zu verringern. 

'Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

An fr a gen 

1.) Wieviele Bergbauern - aufgeteilt nach Bundesländern - er

halten im Vergleich zu den Zahlen des Jahres 1971 Zuschüsse aus 

dem Bergbauernsonderprogra~~? 

2.) In welchen Zeitabschnitten und in welchem Ausmaß wurde der 

Bergbauernzuschuß jährlich erhöht ? 
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30} Welche Schwerpunkte sind im Rahmen der differenzierten 

Agrar-- und Förderungspolitik des Land\virtschaftsministeriums 

derzeit in ihrer Verwirklichung vorrangig ? 

4~)Wie soll die Bergbauernpolitik weiter en"twickeltwerden ? 
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